

Un Congrès, dont le but était d'étudier tout ce qui se rapporte à l'enseignement du catéchisme, s'est tenu, au mois d'octobre, dans la ville de Plaisance, en Italie, sous la présidence du cardinal Capecepolo, Archevêque de Capoue et l'un des écrivains les plus distingués de l'Italie. Cinq Archevêques, onze Evêques et environ soixante représentants de Prélats ont pris part aux travaux du Congrès. On y comptait en outre deux cent cinquante autres congressistes, prêtres, professeurs, journalistes et orateurs.

\* \* \*

Les regards du monde entier sont en ce moment tournés du côté de Baltimore. Jamais l'Amérique n'avait eu de pareilles fêtes. Le Congrès s'est ouvert au milieu d'un enthousiasme indescriptible. Léon XIII a envoyé à tous les membres, avec l'expression de sa joie, sa paternelle bénédiction. M. Doherty de New-York a prononcé un éloquent discours sur les progrès réalisés par l'Eglise catholique aux Etats-Unis depuis un siècle. D'autres orateurs ont traité les plus importantes questions : indépendance du Saint-Siège ; droits des catholiques à la liberté de conscience ; littérature catholique ; avantages des associations catholiques ; encouragement à donner à la presse catholique ; tempérance ; observation du dimanche, etc., etc. Les journaux protestants eux-mêmes ne peuvent s'empêcher d'exprimer pour ces solennelles assises leur respect et leur admiration. Ah ! quand verrons-nous le jour où toutes les dissensions disparaîtront, et où nos frères séparés, revenant à la foi de leurs pères, s'uniront à nous pour chanter le divin symbole : *Credo unam, sanctam, catholicam et apostolicam ecclesiam !*

---

## NOUVELLES RELIGIEUSES

---

**Autriche.** — Son Em. le cardinal de Furstenberg, prince-archevêque d'Olmutz, vient de remettre le sanctuaire de Vehelehrad, le grand sanctuaire national slave de saint Cyrille et de saint Méthode, et ses vastes dépendances, à la Compagnie de Jésus.

Lors du millénaire de saint Cyrille et de saint Méthode, la presse catholique a raconté comment la magnifique abbaye et le sanctuaire ont été sécularisés par le joséphisme, et comment ils